

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung und Kündigung -
Wertpapiere
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Chart Industries Inc

Am 16. Juli 2026 hat Baker Hughes die Übernahme von Chart Industries Inc abgeschlossen. Die Aktien der Chart Industries Inc wurden vom Handel ausgesetzt und werden nicht mehr an der New York Stock Exchange gelistet sein, und jede Aktie der Chart Industries Inc wird in einen Anspruch auf Erhalt von USD 210,00 umgewandelt.

Die Berechnungsstelle hat festgestellt, dass in Bezug auf Chart Industries Inc und ihre Aktien ein Fusionsereignis eingetreten ist, und hat unter Berücksichtigung der Anpassungen, die von der entsprechenden Optionenbörse vorgenommen wurden, die Kursreferenz der folgenden Wertpapiere mit Wirkung zum 16. Juli 2026 auf USD 210,00 angepasst und wird die folgenden Wertpapiere zum 24. Juli 2026 kündigen. Der maßgebliche Kündigungsbetrag (der „**Vorzeitige Zahlungsbetrag**“) wird von der Berechnungsstelle auf der Grundlage ermittelt, dass die Kursreferenz als USD 210,00 gilt, und wird am 31. Juli 2026 (der „**Vorzeitige Zahlungstag**“) an die Inhaber der Wertpapiere überwiesen.

Unlimited Turbo Optionsscheine

ISIN
DE000JQ2NJ79
DE000JZ07Q21

Mini Future Optionsscheine

ISIN
DE000JZ1U3Y1

London, 17. Juli 2026
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment and Termination -
Securities
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
Chart Industries Inc

On 16 July 2026, Baker Hughes completed its acquisition of Chart Industries Inc. The shares of Chart Industries Inc have ceased trading and will no longer be listed on the New York Stock Exchange, and each share of Chart Industries Inc shall be converted into a right to receive USD 210.00.

The Calculation Agent has determined that a Merger Event has occurred in respect of Chart Industries Inc and its shares, and having considered the adjustments made by the related options exchange, has adjusted the Reference Asset Price of the following Securities to USD 210,00 with effect on 16 July 2026, and will terminate the following Securities on 24 July 2026. The relevant termination amount (the "**Early Payment Amount**") will be determined by the Calculation Agent on this basis that the Reference Asset Price shall be deemed to be USD 210.00, and will be transferred to the holders of the securities on 31 July 2026 (the "**Early Payment Date**").

Unlimited Turbo Warrants

ISIN
DE000JQ2NJ79
DE000JZ07Q21

Mini Future Warrants

ISIN
DE000JZ1U3Y1

London, 17 July 2026

J.P. Morgan Securities plc